

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 10.05.2021

TOP

Freie
Demokraten
FDP

Antrag

Der Ortsbeirat Altstadt setzt sich dafür ein, einen Zebrastreifen (Fußgängerübergang) und eine Fußgänger-Ampelanlage am Schillerplatz/Schillerstraße anzubringen.

Begründung

vor ca. 4 Jahren wurde die Schillerstraße renoviert. Der damalige weiße Zebra-Fußgänger Übergang in Höhe der IHK Rheinhessen wurde nicht wieder aufgemalt.

Es handelt sich bei diesen Fußgängerüberweg um der am dichtesten und am gefährlichsten benutzten Übergänge: Umsteigen von und nach der Oberstadt, Ein- und Ausstieg, Wechsel der Schüler aus Richtung Hechtsheim von der Maria Ward Schule, Unmengen von Fußgängern mit oder ohne Rollator oder Rollstuhl.

Bis circa März 2000 Tempo 50 jetzt reduziert auf Tempo 20, die kaum ein Auto Fahrer beachtet.

Das bis jetzt nicht mehr Unfälle passieren grenzt an ein Wunder.

Absenkungen der Fahrbahn sind noch vor der IHK zu sehen.

Die Verwaltung wird gebeten:

Zur Sicherheit der Fußgänger wieder einen Zebrastreifen am ursprünglichen Ort anzubringen. Da sich in diesem Bereich Straßenbahnschienen befinden, wird vorgeschlagen, zur Sicherheit der Fußgänger eine Ampelanlage einzurichten.



Ansicht vom Münsterplatz in Richtung Münsterstraße – gegenüber IHK

gez. Dr. Wolfgang Klee

Mitglied des Ortsbeirats